

Englische Woche in der Kreisliga

31.10.2022 17:45 von Albrecht Morast

Aufgrund des morgigen Feiertages in Baden-Württemberg (Allerheiligen) steht in zahlreichen Ligen eine Englische Woche an. So auch in der Kreisliga. Unsere Erste empfängt daher am Mittwoch, den 02.11.2022, um 19 Uhr in Eberstadt den VfB Heidersbach. Unsere Zweite befindet sich dagegen bereits in der Winterpause.

Nach drei Heimspielen in Folge absolvierte unsere Erste am Samstag das Auswärtsspiel in Zimmern. Unsere Mannschaft tat sich sehr lange schwer und konnte sich nur wenige nennenswerte Chancen herauspielen. Die ersten 35 Minuten waren von zahlreichen Ungenauigkeiten sowie Fehlpässen unseres Teams geprägt. Anschließend kamen unsere Beckmann-Mannen besser in die Partie. Am Ende reichte es zu einem leistungsgerechten 1:1 Unentschieden.

Am Mittwoch geht es mit dem Heimspiel gegen den VfB Heidersbach in Eberstadt weiter. Das Flutlichtspiel wird um 19 Uhr angepfiffen. Um hierbei die maximale Punktzahl erzielen zu können, ist eine Leistungssteigerung im Vergleich zum Samstag zwingend notwendig. Dem wird Heidersbach allerdings etwas dagegen haben, denn unsere Gäste benötigen im Abstiegskampf Punkte. Mit sieben Punkten (2-1-7) aus den bisherigen zehn Partien belegt Heidersbach den 14. Platz. Dieser Rang bedeutet zu Saisonende den Gang in die Relegation. Der Rückstand auf das "rettende Ufer", also Platz 13, beträgt lediglich einen Zähler. Die letzte Partie ging am Wochenende gegen den VfB Altheim mit 1:2 verloren. Zur Halbzeit führte Heidersbach; kassierte allerdings nach Wiederanpfiff schnell zwei Gegentreffer, welche die Niederlage besiegelten.

Durch den einfachen Punktgewinn in Zimmern rutschte unsere Erste mit jetzt 16 Punkten auf den siebten Tabellenplatz zurück. Unsere Mannschaft muss aufpassen, dass sie nicht von weiteren Mannschaften überholt und dadurch weiter nach hinten durchgereicht wird. Wir dürfen gespannt sein, wie viele Änderungen unser Trainer Andreas Beckmann am Mittwochabend durchführen wird/muss. Bei den letzten Partien wurde jeweils fast die halbe Mannschaft ausgetauscht. Kann unser TSVfL mit drei Punkten in den November starten?

Zur Übersicht:

Mittwoch, den 02.11.2022, 19 Uhr SpG - VfB Heidersbach (in Eberstadt)

